『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら 『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

バック発進前に、車を降りて、後方の確認を!

構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突

凍結路面、ブラックアイスバーン スピードを落とし、車間距離を十分にとり、急ハンドルを控えましょう

夕方4時現場内トラックがバック男性はねられ死亡

はねられた男性は、トラックに背を向けていた

◇バック発進前に、車を降りて、後方の確認を!◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

2020年3月14日 午前7時30分

13日午後4時10分ごろ、福井県の原発の敷地にある掘削中の作業用トンネルで、発破準備作業の安全監視中だった協力会社社員男性(43)が、別の協力会社社員男性(38)のトラックにはねられた。はねられた社員は骨盤を折るなどし、病院で約3時間後に死亡した。トラックの社員は発破用の火薬を運ぶためバック、はねられた社員はトラックに背を向けており、同署が当時の状況を詳しく調べている

旭川 国道12号 春志内 ブラックアイスバーン

軽トラックはみ出し、大型トラックと正面衝突

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2020/3/13(金) 19:47

13日午後3時ごろ、旭川市神居町春志内の国道12号にある覆道で、旭川から深川方面に向かう軽トラックと、対向車線を走っていた大型トラックが、正面衝突しました。この事故で、軽トラックを運転していた男性(68)が、意識がもうろうとした状態で病院に運ばれました。事故当時、現場の路面はブラックアイスバーンで、警察は、軽トラックが対向車線にはみ出したとみて詳しい事故の原因を調べています。